

保健・四献委員会

保健・四献委員長 L. 島 弘樹

主な活動の記録

2020	8.10	イオンモール高岡街頭献血
	11. 9	高岡問屋センターエクール献血
	12.27	イオンモール高岡街頭献血
2021	2. 1	はたちの献血キャンペーン協賛
2021	3. 6	イオンモール高岡街頭献血
	4.26	高岡問屋センターエクール献血
通年		事業所献血運動50か所

2020.8.10 イオンモール高岡街頭献血運動



2020.12.27 イオンモール高岡街頭献血運動



12月30日北日本新聞掲載



献血協力呼び掛け
高岡志貴野L.C
高岡志貴野ライオンズクラブ(L.C.)は高岡市下伏間江のイオンモール高岡で、買い物客に献血への協力を呼び掛けた。写真。同L.Cメンバー約20人が、出入り口付近でプラカードを掲げた。



①楽しかったこと

献血の仕組みが分かることと自分が携わった事業にクラブだけでなく多くの人に来てくださり自主的に行動してくれること。特に献血活動は今までのライオンズの先輩のおかげで非常に知名度もあり、多くの人に来ていただけます。事務局や他のメンバーも積極的に参加していただけますし実際の活動が数字になりますので目に見えて成果が分かります。

②大変だったこと

コロナということもありどこまでできるか不安が大きかったです。

大変だったこととしてはいかに例年を超えるために行動するかが大変です。今までの先輩が知恵や行動を尽くしこの事業を創設・継続していくのでいままでの流れを大切にする事といかに自分が何をできるかを考えることが大切です。献血では今まで紹介していなかった企業様に献血の案内を持参したりしましたが献眼や他の四献に注力できませんでした。赤十字などと連絡を密にすれば四献全体の理解を周りに広める事は出来たと思います。

③次期委員長に伝えたいこと

大変だったことにも書きましたがやはりいかにして自分の色を出していくことが大変です。コロナもまだまだ収まっていませんが献血以外の四献を広めることも重要だと思います。この事業は世の中の為になる事業であり、ライオンズの「我々は奉仕する」のモットーに合致した行動だと思います。頼りになる先輩も非常に多いので一人で悩まずにみんなに聞いて行動したらよりよい保健四献事業になると思いますのでよろしく願いいたします。

保健・四献委員会



2021.3.7 イオンモール高岡街頭献血運動

12月28日富山新聞掲載



2020.11.9 高岡問屋センターエクール献血運動



2021.4.26 高岡問屋センターエクール献血運動



ALERT・社会福祉委員会

社会福祉委員長 L. 瀧澤 健治

主な活動の記録

高岡聴覚総合支援学校との交流		
2020	3.12	* 高等部卒業生激励 印鑑贈呈
新生苑との交流事業		
2020	10. 6	* ふれあい農園～さつまいもの収穫～
2021	6. 1	* ふれあい農園～さつまいもの苗植え～
発達障がい支援活動		
2021	4. 2	高岡駅にて啓蒙活動

コロナ禍の中、活動の一部が中止または変更となりましたが、概ね予定通りに進める事が出来ました。新生苑さんでのさつまいも掘りは、天候にも恵まれ、多くのLIONメンバーに参加いただき、段取り良く事が進み、大収穫となりました。高岡聴覚総合支援学校の卒業生激励会では、力強い卒業生の言葉や態度に触れ、未来の活躍を確信する事が出来ました。委員会は、今後とも社会福祉に貢献出来るよう頑張って参りましょう！一年間どうもありがとうございました。



高岡聴覚総合支援学校との交流



今年度ご卒業された5名のみなさん



卒業生に印鑑贈る
高岡志貴野ライオンズクラブ（LC）の柳谷昌克会長は15日、高岡市西勝平蔵の高岡聴覚総合支援学校（野島峰彦校長）で激励会を開き、高等部を卒業する3年生5人に印鑑とケースを贈った。
同LCは同校と交流して44年目。卒業生に仕事などで役立ててもらおうと十数年前から卒業記念品として印鑑とケースをプレゼントしている。
この日は同LCメンバーら3人が訪問。柳谷会長は写真
左が卒業生に記念品を手渡しし、「これからの人生を楽しんでほしい」とあいさつした。卒業生を代表して紫藤祥希（しどう・よしき）さんがお世話になった方々への感謝の思いを胸に、「一歩一歩進んでいきたい」と謝辞を述べた。

2021年3月17日水曜日北日本新聞掲載

新生苑との交流



ALERT・社会福祉委員会



発達障がい支援活動



環境保全・市民委員会

環境保全・市民委員長 L長守 寛之

主な活動の記録

2020 9.17	第39回高岡動物園まつり～動物慰霊祭 (コロナウィルス対策のため中止) *動物慰霊塔周辺の清掃及び寄付金贈呈
2020 10.8	世界ライオンズ奉仕デー Z C 神嶋利夫 幹事クラブ高岡志貴野 L C



NHK NEWS WEB
富山 NEWS WEB

高岡古城公園の動物慰霊碑を清掃

09月17日 16時33分



高岡市の高岡古城公園では、病気などで命を落とした動物たちの慰霊碑を清掃する活動が行われました。

この慰霊碑は高岡古城公園にある動物園で飼育され、病気などで命を落とした動物たちを慰霊しようとして38年前に建立されました。

17日は地元のライオンズクラブのメンバーなど約20人が午前9時すぎから清掃活動を行い、たわしや雑巾を使って慰霊碑についた汚れを落とし、丁寧に磨き上げていました。

また、慰霊碑の周りでは伸びた草を取り除いたり、枯れ葉や枯れ枝を集めたりしていました。

ライオンズクラブによりますと、例年は近くの園児たちも参加して動物慰霊祭が行われていますが、今回は新型コロナウイルスの影響で中止になり、代わりに大人だけで清掃活動を行ったということです。

高岡志貴野ライオンズクラブの長守寛之さんは「動物園を訪れる多くの人にきれいな慰霊碑を見てもらいたい」と話していました。



- ①楽しかったこと
一年間委員長をさせていただき、貴重な経験を積めたこと
- ②大変だったこと・苦勞したこと
当初は分からないことばかりで不安でしたが皆さんからフォローいただきありがとうございました。
- ③次期委員長へ伝えたいこと
皆さんが助けてくれます、何の心配もなく委員長楽しんでください。

例会スナップ

夏季家族会

2020. 8. 8 (土)
大島北野河川公園



チャーターナイト CN53周年記念例会



新年例会



例会スナップ

メンバーを偲ぶ例会



結成記念例会



年次例会

